

Villa Clara y Las Tunas tocan la puerta de la final de béisbol cubano



Villa Clara, Cuba, 8 ene (PL) Villa Clara y Las Tunas buscarán hoy la barrida ante Sancti Spíritus y Ciego de Ávila, respectivamente, en las semifinales del Campeonato cubano de béisbol, algo que muy pocos pronosticaron.

En un partido que comenzó ayer y terminó en la madrugada de este martes, los anaranjados villaclareños superaron por 5-1 a los gallos espirituanos, con una excelente faena monticular del zurdo Misael Villa, ganador del encuentro.

Villa se robó el show en el estadio Augusto C. Sandino de esta ciudad, al cubrir seis entradas del duelo, con dos ponches repartidos, tres boletos regalados, cinco hits soportados y una carrera permitida (el jonrón en solitario de Ariel Sánchez, en el segundo inning).

El derecho Wilson Paredes se acreditó punto por juego salvado, gracias a su trabajo de tres entradas, en las que no permitió libertades a la artillería rival.

Con el madero, Yurién Vizcaíno, líder de carreras impulsadas en la temporada regular, y Yuniór Paumier, comandaron el ataque anaranjado, con dos remolques per cápita, mientras Stayler Hernández compilaba un doblete y par de sencillos en cinco turnos, con dos anotadas y un robo de base.

El único bateador que sobresalió por los derrotados fue el receptor Oscar Valdés, con par de dobles y un sencillo en tres turnos al bate. En los tres duelos semifinales, los Gallos archivan apenas dos carreras en 27 entradas, una ofensiva raquítica que no encuentra un líder, ni siquiera en el veterano de cuatro Clásicos Mundiales, Frederich Cepeda.

Este resultado, unido al 4-0 y 8-1 de los primeros dos partidos escenificados en tierras espirituanas, pusieron a Villa Clara a las puertas de la gran final del torneo, donde presuntamente se medirán a Las Tunas, que también domina su serie semifinal por 3-0, ante Ciego de Ávila.

Pese a jugar en condición de visitantes en el parque José Ramón Cepero, los Leñadores tuneros derrotaron la víspera por 6-3 a los Tigres avileños y dejaron la serie vista para sentencia.

Yosvani Alarcón, Alexander Ayala y Denis Peña compilaron tres imparables en la velada, siendo el primero del trío el más destacado de todos, al ligar par de sencillos y un cuadrangular con una carrera impulsada y dos anotadas.

Si Las Tunas lograra superar a Ciego este martes, habría clasificado a la final por segunda temporada consecutiva y por segunda vez en toda su historia. En la campaña pasada, recordemos, cayeron en el match por la corona, en siete partidos, contra los Alazanes de Granma.

Vale recordar que Las Tunas es el único de los cuatro equipos semifinalistas que jamás conquistó el título en series nacionales.

Villa Clara ganó en 1983, 1993, 1994, 1995 y 2013, Sancti Spíritus en 1979 y Ciego de Ávila en 2012, 2015 y 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/180505-villa-clara-y-las-tunas-tocan-la-puerta-de-la-final-de-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba